

**市民星空観望会**  
金星観察月間

金星は地球とほぼ同じ大きさで、双子の惑星とも呼ばれます。この金星が「宵の明星」として観察の好期を迎えます。  
美しい惑星「ビーナス」を宇宙館の大望遠鏡で観察してみませんか。

【時】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*毎週月曜日は休館日  
\*雨天・曇天時は中止

【所】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

【内容】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

【入館料】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

▼高校生以上 500円  
▼小学生以上 300円

【問合せ】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

【発表】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

【アトラクション】12月1日(水)28日(火)18時30分〜20時30分  
\*雨天・曇天時は中止

催し



**里親募集説明会**

子どもが明るく健やかに成長していくためには、温かい家庭が大切です。  
子どもの養育に理解と熱意、そして豊かな愛情を持っている方を里親として登録しています。  
\*里親制度とは  
親の事故や病気などさまざまな事情のため、自分の家庭で暮らすことができない子どもを、家庭の一員として家庭に迎え入れ、児童福祉法に基づいて養育をお願いする制度

【相談 問合せ】12月10日(金)14時〜16時  
\*本市には、児童養護施設に里親支援専門相談員を配置しています。詳しくは、里親支援専門相談員に問い合わせください。



星座ロマン体験  
出張星空観望会 in 祁答院

冬の夜空を見上げて、夢とロマンの星空散歩をしませんか。  
【時】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【所】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【内容】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【入場料】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【対象】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【講師】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【申込】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【参加費】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

【お問い合わせ】12月17日(金)18時〜20時  
\*受付は18時から

名作シネマ上映会

不登校や子どものことで悩みを抱える保護者のための会です。不登校や適応障がい・発達障がいなど、一人で悩まず、気軽に参加ください。

【時】12月18日(土)14時〜15時53分  
【所】12月18日(土)14時〜15時53分  
【対象】12月18日(土)14時〜15時53分



ぴあ保護者会

不登校や子どものことで悩みを抱える保護者のための会です。不登校や適応障がい・発達障がいなど、一人で悩まず、気軽に参加ください。

【時】12月18日(土)14時〜15時53分  
【所】12月18日(土)14時〜15時53分  
【対象】12月18日(土)14時〜15時53分



祁答院

縁起が いいかも…  
珍しい白いシカを捕獲!

12月17日(土)、祁答院町黒木の山林で、体重60kgの白い雌ジカが捕獲されました。このシカはニホンジカで、目の周りだけが茶色く、それ以外は白色と灰色の体毛で覆われています。こうした配色のシカは、約1万頭に1頭の割合で誕生するといわれています。



川内商工とタイアップ

煎茶販売用パッケージ完成

12月21日(水)、若手茶農家で組織する団体「一芯五葉会」と川内商工高校がタイアップした煎茶販売用のパッケージが完成しました。パッケージの開発に携わったのは、同校インテリア科2年の(写真前列左から)外園咲花さん、堂込ちひろさん、若山美紗輝さんです。この煎茶は、今後イベントなどで販売される予定です。



下甌

下甌郷土館で  
しめ縄リース作り

12月24日(土)、下甌郷土館で開催された「わくわく薩摩川内土曜塾」で、富田吉行氏を講師に、しめ縄リース作りが行われました。わらを縄状にする工程に参加者は悪戦苦闘しながらも、無事に楽しく正月準備をすることができ、ほっとした様子でした。富田氏は、「田んぼが減り、わらに触れる機会も少なくなったが、今後もイベントなどを通して伝えていきたい」と話されていました。

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ、投稿ください。



上甌

高齢者の交通事故根絶に向け  
交通マナーを学習

12月8日(木)、高齢者クラブ連合会上甌支部主催の交通教室が開催されました。最近増加傾向にある高齢者の交通事故を抑えようと、薩摩川内警察署甌島幹部派出所長をはじめとする署員を講師に招き、運転する際や外出時の注意点などの話を聴講しました。ユーモアを交えての説明に時折笑い声も聞かれ、楽しい雰囲気の中で行われました。



川内

恒例の年末イベント  
尾白江自治会

12月11日(日)、尾白江自治会の年末イベントで石臼と杵を使った餅つきを行い、多くの子どもたちが参加しました。大人が見守る中、子どもたちは交代で杵を手に餅つきを体験し、出来立ての餅を「熱い!熱い!」とはしゃぎながら丸めていました。石臼と杵でついた一味違った餅の味は、子どもたちの記憶に残ることでしょう。

【記事・写真提供】=尾白江自治会



久米

「ひまわり号」による  
交通安全教育を実施!

12月12日(月)、鹿児島県警の交通安全教育車「ひまわり号」による交通安全教育が朝陽小学校と副田小学校で実施され、計114人の児童が参加しました。ダミー人形を使った衝突実験では、事故の衝撃を体感した子どもたちが目を丸くしながら、交通安全の重要性を学んでいました。